

Phoenix aurait trouvé de la glace sur Mars ?

La sonde américaine Phoenix, qui s'est posée dans l'arctique martien le 25 mai, a commencé à explorer le sol de la planète rouge samedi pour y prélever des échantillons et pourrait avoir détecté de la glace, a indiqué la Nasa.

En touchant le sol martien, le bras robotisé de Phoenix a laissé dans la région martienne de "King of Hearts" une trace qui ressemble à l'empreinte d'un pied géant et lui a déjà valu le surnom de "Yéti", ajoute l'agence spatiale américaine dans un communiqué.

L'article intégral sur : Tempsreel Nouvelobs

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 3 juin 2008

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8497-phoenix-aurait-trouve-glace-mars.html>